

El Copec RallyMobil llega por primera vez a Atacama con el apoyo de Lundin Mining

Entre el 11 y 13 de julio, Atacama será escenario de la cuarta fecha del Copec RallyMobil 2025, gracias al apoyo de Lundin Mining y otras empresas presentes en la región.

Se trata del evento automovilístico más importante a nivel nacional, que en esta fecha marca un hito debido a que, de manera inédita, una parte de la carrera, la Mobil Power Stage, se correrá al interior de la operación minera Distrito Candelaria.

Con esta alianza, la compañía busca reforzar su compromiso con el desarrollo territorial, a través de actividades que aumenten su potencial deportivo, dinamicen la economía local, promuevan el turismo y generen orgullo local.

“La realización de este evento en nuestro distrito representa una gran oportunidad para destacar el rol estratégico de la minería en el desarrollo regional. Esta colaboración refleja nuestro compromiso con el territorio, con el turismo, la economía local y el orgullo de pertenencia en Atacama”, señaló Sergio Vives, director corporativo de Asuntos Externos de Lundin Mining.

El evento se ha coordinado bajo estrictos protocolos de seguridad y con el máximo respeto por el entorno, las personas y las operaciones. La organiza-

ción ha trabajado en coordinación con Copec y Lundin Mining para asegurar una experiencia segura y de alto nivel.

UNA GRAN FIESTA PARA EL PÚBLICO

“Estamos entusiasmados de ser parte de esta iniciativa inédita y confiamos en que será una experiencia enriquecedora para la comunidad, para nuestra gente y para la proyección positiva de la región. Esperamos que esta fecha sea una oportunidad para visibilizar el enorme potencial de la Región de Atacama”, destacó Vives.

“Es una alegría muy grande llegar con nuestra competencia a una zona como Copiapó y Tierra Amarilla. Son 90 años de aniversario de la empresa madre que está detrás del campeonato, que es Copec, y son los 25 años de aniversario de nuestro campeonato. Entonces, quisimos hacer un calendario 2025 sumamente especial, que marque historia, que vaya a lugares donde nunca se había ido, como Tierra Amarilla, y que sea representativo. Por lo mismo, en las 8 fechas pactadas para 2025, estaremos en siete regiones del país”, señaló Felipe Horta, productor general del Copec RallyMobil.

Horta agregó que “estamos preparando una gran fiesta para el público, una puesta en escena que nos deja siempre en la mira de todo el mundo por el show deportivo que se implementa a cada lugar donde vamos. El público sólo debe venir a disfrutar, en el rally no se paga entrada ni nada. Lo único que pedimos es que la gente se cuide y respete las normas de

seguridad para que nada pueda manchar esta gran fiesta deportiva. Como queremos hacer historia, vamos a correr 3 tramos de la competencia dentro de una faena minera, en Distrito Candelaria, algo que jamás se había visto en ningún lugar del mundo, así que creemos será una tremenda fecha y carrera”, concluyó.

